

l'affabilité de son accueil, son aimable bonhomie, ses réparties pleines d'originalité. C'était un patriote, absolument réfractaire à l'anglicisation. Peut-on ne l'être pas quand on a du cœur ?

Il a dignement conquis le repos éternel et la récompense promise, ce vaillant, qui a réalisé l'idéal du bon prêtre, du véritable homme de Dieu, et sa mémoire vivra dans le cœur de ceux qui l'ont connu. *In memoria aeterna erit justus.*

 ■ ■ ■ ■ ■

Chronique diocésaine

 — o —

— Par décision de S. G. Mgr l'Archevêque, M. l'abbé J.-A. Poulin a été nommé curé de Saint-Sébastien (Beauce).

— De dimanche à mardi, S. G. Mgr l'Auxiliaire a prêché un trioum de Tempérance à Sainte-Claire (Dorchester).

— Dimanche dernier, le 23 octobre, S. G. Mgr l'Archevêque a conféré la prêtrise à M. l'abbé Apollinaire Allaire, à Saint-Zacharie (Beauce), qui est la paroisse natale du nouveau prêtre. M. l'abbé R. Morissette, curé de Saint-Frédéric, a prononcé le sermon de circonstance.

— Mardi, au monastère du Précieux-Sang, de Lévis, S. G. Mgr l'Archevêque a célébré la messe des Noces d'or de M. et de Mme L.-E. Thompson, bienfaiteurs de l'institution.

— A l'occasion du cinquantenaire de la fondation du couvent du Bon-Pasteur, à Fraserville, S. G. Mgr l'Auxiliaire a célébré la messe pontificale dans l'église du lieu. Sa Grandeur, le même jour (mercredi), a aussi administré le sacrement de Confirmation aux enfants de la paroisse.

— Lundi soir, S. G. Mgr Brunault, évêque de Nicolet, et Mgr le G. V. Milot étaient les hôtes de l'Archevêché.

Chez les Petites-Franciscaines de la Baie-Saint-Paul (1)

 — o —

Bien pieuse et tout embaumée de suaves parfums séraphiques fut la « Saint François d'Assise » au couvent de l'Imma-

(1) Un malentendu, que nous regrettons beaucoup, est la cause du retard de la publication de cette correspondance.